

¿AFORE PARA NIÑOS?

Conoce los detalles



¡Hola peque!

Te has preguntado, ¿qué hacen los adultos para obtener dinero cuando ya no trabajan?, para explicarte lo anterior es necesario saber qué son y para qué sirven las AFORE. Pon mucha atención pues te lo diremos enseguida.

Cuando las personas adultas llegan a la edad de su retiro laboral, esto es a los 65 años o más, reciben una prestación que se denomina "pensión", la cual es un pago mensual que proviene de sus ahorros. Pero, es importante que sepas que no todas las personas tienen garantizado este dinero, solo es para aquellas que lo ahorraron durante toda su vida laboral en una cuenta AFORE.

¿Qué son las AFORE?

La palabra AFORE significa: "Administradoras de Fondos para el Retiro" y es un lugar seguro donde puedes ahorrar dinero para cuando seas más grande.

Ahorrar para el futuro puede sonar un poco aburrido, pero en realidad no lo es. Una cuenta AFORE es como una alcancía en la que puedes guardar monedas y billetes y entre más la llenes, más dinero te dará para cuando llegue el momento de dejar de trabajar. Ese dinero que juntes en una cuenta AFORE te ayudará a disfrutar de una vida tranquila.

En México solo el 39% de la población adulta reportó tener una Afore o cuenta de ahorro para el retiro.

ENIF 2021

Ahorrar para el retiro es uno de los mejores hábitos financieros, ya que no solo aprenderás a ser responsable con tu dinero, también hará que no lo gastes todo y podrás planificar tus metas.

¿Cómo funciona?

Como ves, las AFORE no solo te ayudan a guardar tu dinero, también hacen que crezca. A este crecimiento se le llama "rendimiento" y es como una recompensa por haber ahorrado, por eso, mientras más ahorres y dejes por más tiempo tu dinero, más crecerá y lo tendrás cuando lo necesites.

Recuerda que, aunque el dinero es importante, lo más valioso son los sueños que puedes hacer realidad gracias a tus ahorros.

¿Cómo puedes comenzar a ahorrar en una Afore siendo niña o niño?

La respuesta es sencilla, puedes empezar un ahorro con AFORE NIÑOS. Se trata de una cuenta adicional a la que tienen mamá o papá, donde puedes realizar aportaciones voluntarias que generarán rendimientos a lo largo del tiempo hasta que cumplas los 18 años.

La ventaja de este ahorro es que se invierte, generando ganancias. Así, cuando comiences tu vida laboral los recursos acumulados en tu cuenta AFORE NIÑOS serán transferidos a tu cuenta individual y continuarán creciendo.

Se puede registrar o abrir una cuenta AFORE a más de una persona. Por ejemplo, si tienes más hermanas o hermanos, tus papás pueden abrir desde su AFORE una cuenta para cada una o uno de ellos.

¿Cómo sacas una cuenta?

Como podrás darte cuenta, tus papás juegan un papel muy importante aquí, pues requieres de su ayuda para abrir una cuenta de Afore y empezar a depositar dinero en ella.

Aunque el titular de la cuenta serás tú, tus padres o tutores actuarán como tus representantes legales hasta que cumplas 18 años. Los documentos que se requieren para abrir una cuenta AFORE son: tu acta de nacimiento, la identificación oficial de alguno de tus padres o tutor y un documento que acredite su tutela, en su caso.

El dinero que se deposita será invertido en una subcuenta de ahorro voluntario SAV3 y podrás disponer del mismo cuando lo desees, solo necesitarás de la autorización de tus padres o tutor para que puedas hacer el retiro.

Además, de acuerdo con información de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR), podrás realizar aportaciones desde \$1.00 o \$50.00 pesos en ventanilla, vía domiciliación, o bien, en alguna tienda de conveniencia. Recuerda que el dinero que ahorres en tu AFORE no está ahí para que lo uses ahora mismo. ¡Es para tu futuro! Cuando crezcas y decidas dejar de trabajar, podrás retirar ese dinero.

Si tienes cualquier otra duda al respecto, visita: www.gob.mx/consar y conoce más del tema.

AFORE NIÑOS es un instrumento financiero que fomenta el ahorro desde la infancia a través de las aportaciones que realices a tu cuenta.

¡Diviértete con Dusef!

Peque, nuestra abejita Dusef necesita unir las palabras con su significado correspondiente. Con lo aprendido en este artículo, lee detenidamente las oraciones y relaciona las columnas.



Retiro

- Pago mensual que recibe una persona sin la necesidad de seguir trabajando toda la vida.

AFORE

- Cuenta de ahorro de mediano o largo plazo a tu nombre, donde tú, tus papás, hermanos o demás familiares pueden aportar dinero para que tu ahorro crezca.

AFORE NIÑOS

- Administradoras de Fondos para el Retiro.

Pensión

- Término de la vida laboral.